

Université d'été de la e-santé

Du 3 juillet 2018 au 5 juillet 2018



MEDES participe du 3 au 5 juillet 2018, à l'Université d'été de la e e-santé à Castres, le rendez-vous incontournable des professionnels de santé, des industriels offreurs de solutions, des chercheurs, des réseaux de patients...

On vous propose d'échanger ensemble sur les questions de "Santé et Mobilité".

- * Le 4 à 14h : table ronde "**Santé et Mobilité : déporter les moyens hospitaliers au plus près du patient**",

*



Et les 4 et 5 avec la **démonstration d'"unités médicales mobiles"**. Vous pourrez ainsi découvrir les camions Diabsat et Timm (voir photo), 2 exemples d'unités mobiles itinérantes qui sillonnent la région pour apporter des soins médicaux spécifiques dans des zones qui peuvent en manquer.

